



師走の候、保護者の皆様方におかれましては、益々ご健勝のことと存じ上げます。

平素は、本校の教育にご理解・ご協力を賜りまして誠にありがとうございます。今年最終の「学校便り」です。ご一読いただき、ご高配賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

【優しい人助け！】

11月6日（水）の朝に心温まる優しい出来事がありました。3年生女子2人の登校中の事です。南海電鉄栄谷踏切付近に「ひとりのおじいちゃん」が倒れていたそうです。おじいちゃんは胸が痛そうで苦しんでいました。その付近には大人がいなかったそうです。そこで、2人は少し離れた工事現場に行き作業員さんに事情を説明し救急車を呼んでもらったそうです。…… とても心温まる話で勇気ある行動を行った2人に拍手です。



【生徒会役員・委員委嘱】

10月に生徒会役員の立候補者の立会演説・投票がありました。そして、11月1日には、生徒会役員・委員委嘱を行いました。生徒会役員・各委員会・全校生徒、このつながりや協力体制をしっかりと今後の貴志中学校を支えてくれることと期待しています。

【学校開放週間】

11月11日（月）～15日（金）までの学校開放週間では、延べ132名の方々が来校されました。お忙しい中ありがとうございました。15日の文化発表会では合唱部の発表がありました。そして、会場と一体となった和太鼓 YAMATO の演奏がありました。また、各文化部の展示発表もありました。各文化部の皆さん！演奏・展示等ありがとうございました。

3年生につきましては、総合の時間を活用しまして12月6日（金）5・6限に合唱コンクールを開催します。どうか、ご来校いただき鑑賞していただけたらと思います。



華道部の生け花



合唱部の演奏



貴志の里展

【個人懇談会・アンケート】

17日（火）から5日間、全学年において個人懇談会（生徒・保護者・担任）があります。2学期の学校生活等についての懇談です。特に、3年生にとりましては卒業後の進路について重要な内容になります。お忙しい時期ではございますがよろしくお願い申し上げます。また、「よりよい貴志中学校をつくるためのアンケート」にご協力ありがとうございました。後日、集計結果を配布させていただきます。集計結果の課題を真摯にとらえて今後の学校運営に生かしていきたいと考えています。

SNS等に係るトラブルが全国的にも多く発生しています。学校でも注意啓発を行いますが、どうかご家庭でもよろしくお願い致します。

保護者の皆様方におかれましては「年の瀬」のお忙しい時期を迎えることと思います。どうか、お身体をご自愛いただき良いお年をおむかえ下さい。1年間ありがとうございました。